
Anfrage der CDU-Fraktion zur Ratssitzung am 23.3.2017 
(Drucksache 4516/2014-2020) 
 
 
Wie weit ist die Verwaltung mit der Prüfung und Umsetzung der „mobile Retter-App“ 
oder eines vergleichbaren Systems? 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Das Feuerwehramt hat den bestehenden Markt bzgl. einer App zur schnellen 
Heranführung von Laienhelfer/innen an reanimationsbedürftige Patient/innen eruiert. 
Zum jetzigen Zeitpunkt liegen jedoch noch nicht alle Informationen, insb. zu den 
Kosten, vor. 
 
Das Feuerwehramt geht davon aus, dass zur Sitzung des Haupt-, 
Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses im April 2017 belastbare 
Aussagen getroffen werden können und eine Empfehlung ausgesprochen werden 
kann. Eine entsprechende Vorlage ist in Vorbereitung. 
 


